



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Lunes 14 de Enero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El IEQ cuenta ya con un reglamento de fiscalización que busca hacer transparente el uso de los recursos públicos a los partidos políticos en periodo electoral. (NT)

La Comisión Estatal de Información Gubernamental dio a conocer que los municipios serranos no están cumpliendo con los requisitos de transparencia, al no tener un portal de Internet. Apuntan que en Landa de Matamoros y Arroyo seco hn incluso negado información. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Hoy a las ocho de la noche sale del Aeropuerto Internacional de Querétaro, el primer vuelo con destino a Atlanta, capital de Georgia en Estados Unidos, una de las ciudades con más desarrollo industrial del mundo y sede de uno de los aeropuertos más importantes del orbe. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Venden lugares de inscripción en las escuelas; los coyotes empiezan a hacer su agosto y venden los lugares hasta en 500 pesos, señaló el Presidente de la Asociación estatal de padres de familia. (NT)

Los padres de familia siguen haciendo largas filas al exterior de las escuelas, con el fin de lograr un lugar, a pesar de la que la autoridad escolar ha dicho que no es necesario. En la escuela Julián Adame Alatorre, en Satélite, se ve también ya la fila. (NT)

El sistema Montessori es controvertido, pero se basa en la motivación y el respeto y ha mostrado traer muchos beneficios a los niños. En Querétaro sólo hay dos escuelas de nivel primaria con este sistema. (NT)

SOCIEDAD

Ahora sí se regularizará el transporte especializado. La ley de transporte que entró ya en vigor contempla la modalidad de concesión y permiso para el servicio de transporte; en este último caso

incluye el servicio escolar, grúas o servicio de empresas, apuntó el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello**. (NT)

A pocos días de la entrada en vigor de la nueva ley de transporte, los elementos de tránsito municipal se capacitan para aplicar adecuadamente las sanciones, aseguró el Secretario de Seguridad Pública, **Armando Sánchez**. (NT)

vialidades más importantes de la ciudad. El recorrido fue seguido por 80 oficiales de la guardia municipal. Llegaron antorchistas de otros estados a pedir servicios. Al final, lo que quedó, es mucha basura. (NT)

Fue caótica la situación generada por Antorcha campesina el pasado sábado, ya que se cerraron de las

Se manifestaron habitantes del fraccionamiento Parque La Gloria, ya que las viviendas que compraron están en mal estado. Denuncia que hay grietas en pisos y paredes, además de que el drenaje está mal diseñado, entre otros problemas. (NT)

Este fin de semana un descuido provocó una volcadura en Prolongación Zaragoza, de una camioneta 4x4, que previamente se estrelló contra un auto estacionado. (NT)

MUNICIPIOS

El Alcalde **Manuel González Valle** llamó a todos los elementos de la guardia a comprometerse con su labor y aseguró que los queretanos merecemos corporaciones policíacas que den resultados. (NT)

Se compromete el nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, **Armando Sánchez**, a dar buenos resultados. Que se vaya la delincuencia del municipio, fue su mensaje este sábado. (NT)

Se inicia con el pie derecho en materia de seguridad, aseguró el Alcalde **Manuel González Valle**; esto con respecto a los operativos y los 21 asegurados por la guardia municipal. (NC, NT)

De acuerdo a las autoridades del municipio de Querétaro, no hay más espacio para la venta de alcohol y hay algunos puntos donde se vende demasiado, sobre todo en el centro. (NT)

De acuerdo con **Gerardo Rodríguez**, director de seguridad pública en Pedro Escobedo, menos de la mitad de los policías de ese municipio cuentan con licencia para portar armas. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Como resultado del operativo del jueves pasado, se logró la detención de diez personas, entre ellos un extranjero, vinculados a la venta de droga. La delega de la PGR, **Norma Patricia Valdés**, asegura que habrá más operativos conjuntos con la SIEDO y el ejército. (NT)

Además de los diez detenidos, se decomisaron armas de fuego y más de 5 mil dosis de cocaína, así como alhajas, celulares y aparatos electrónicos, señaló el procurador **Juan Martín Granados Torres**. (NT)

En Bulevar Bernardo Quintana, en la zona del centro sur, se ha instalado un retén por parte de diversas corporaciones, con lo que se ha sorprendido a quienes por ahí circulan. (NT)

Después que se registró el robo de un taxi, el conductor terminó impactándose en contra de un edificio de gobierno del estado. Fue detenido y ya se inició el proceso penal en su contra. (NT)

En la Barra queretana del Colegio de abogados estrenaron una nueva sede, en un edificio que fue entregado por un despacho de jóvenes arquitectos. (NT)